
令和５年度 福井県立福井商業高等学校 学校関係者評価書

福井県立福井商業高等学校

（問）

・学校評価書の成果と課題が適切かどうか

・成果と課題をふまえた今後の改善策、向上策が適切か

・その他

（意見を聞いた方）

ＰＴＡ役員 ６名

１ 教育課程・学習指導研修

・適切である。

・大学や社会が求めている、能力の向上を目指す取り組みの強化が必要だと思います。

・学力向上のために補習や個別指導等の対応ができており、丁寧な指導もよいです。

・探究活動を意識した効果的な授業を積極的に取り組んでもらいたい。

２ 生徒支援

・適切である。

・欠席連絡をＷＥＢを通してできるようにしてほしい。

・生徒会と共に校則の見直しに着手したことは、高く評価すべきであり「成果」として

記すべき事項であると思います。継続的に取り組んで頂きたい。

・生徒の身なりや挨拶はきちんとしていると思います。

・下校の際に、スマホなど利用していることがあるのでまた注意喚起をしてほしい。

・男女混合名簿などに移行してほしい。

３ 進路支援

・適切である。

・スポーツで進学を考えている生徒へのフォローにも気を張って頂けると有難いです。

・探究の活動をしっかり評価し、進学に対応してほしい。

・生徒進路について、今の生徒の現状にあった具体的な話をお願いしたいと思います。

・進学および就職に向け今何がもとめられているかをしっかり確認していたきそのリ

クエストに応えていただけるよう進路実現をしてほしい。

４ 保健管理

・適切である。

・新型コロナウイルスに対してきめ細かく適切に対応していたと思います。

・学校内は環境美化に努めていて、きれいだと思います。

・ゴミの分別やリサイクルの面からも、ＳＤＧｓに取り組んでほしいと思います。

・基本的な感染対策のさらなる徹底をお願い致します。



５ 保護者との連携、教育環境の整備

・適切である。

・学校行事委員の参加が困難状況においても、ＰＴＡ運営委員会をリモートで開催する

など、学校と保護者の最低限の意思疎通の機会を確保するのが望ましいと思います。

・学校祭などでキッチンカーを取り入れたＰＴＡの関わり方などできることを増やして

いきたい。

・常に生徒の教育環境改善にご尽力いただき、有難うございます。

６ 図書指導

・適切である。

・読書の啓発だけでは浸透しないと思いますので、授業時間にも読書の活動を取り入れ

てほしいです。

・タブレットを利用し、読書した感想をまとめて発表するなど各教科で進めてほしいと

思います。

・読書に関しては、小さい頃からの習慣もあるため、難しい課題だと思います。

７ 教育相談

・適切である。

・友達や部活動での人間関係に悩んでいることが多いです。スクールカンセラーの方

には気軽に相談できるのでしょうか。

・多様化している生徒に対して、先生方ががもっと生徒理解に関して積極的に研修な

ど受け意識改革をすること大切だと思います。

８ 社会人への準備

・適切である。

・県内各高校で、探求活動が行われており、福商のみ、一部しか活動していないように

感じる社会人としての準備として、地元と関わり、地元について考え行動することは大

切ではないかと感じました。

・コロナ禍で難しいでしょうが、職場体験等を通じて社会参画する意識をもっと向上さ

せてほしいと思います。

・ＳＮＳの利用方法や情報の取り扱いに注意することを、引き続きご指導願います。

業務改善

・適切である。

・短時間でも効果のある練習方法などの研究にも取り組んでいただきたいと思います。

・先生方の体も大事にしてください。働き方改革の取り組みは、良いと思います。

・先生方もお忙しいとは思いますが、生徒のメンタルサポートもお願い致します。

・部活動に関して、保護者としても最大限協力させて頂きます。

（学校関係者評価を踏まえた今後について）

・学校行事については、コロナやインフルエンザの対策をしっかり整えて、企画・運営

・費用について工夫をしつつ、柔軟に取り組みたい。

今年度の学校関係者評価を踏まえて、来年度、学校業務改善に向けて、より実効性のあ

るよう具体的に取り組みたい。


